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協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第54号の編集について 

２ 議会のＩＣＴ化について 

（１）議会放送について 

（２）視察・研修所感等のインターネットへの公開について 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

山口調査係長、野村主事 

  

  

 

 

 

 

 

 

伊 勢 市 議 会 



 - 1 - 

会議の概要 

浜口会長が開会を宣言し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 54号の編集について」

を議題として、第３稿の出稿に向けて意見が交わされ、今後の編集記事の校正については正

副会長に一任された。次に「議会のＩＣＴ化について」を議題として協議し、委員会室の録

画放送及び視察・研修の所感のインターネットへの公開については、各会派での意見をさら

に集約し、今後協議を重ねることとし、分科会を閉会した。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第54号の編集について 

 編集記事の内容については、一般質問欄において、役職名の前に人物の固有名詞を記載

するのは避けたほうがいいのではないかとの意見があり、修正することとした。また、市

民にわかりやすくするため、専門的な用語の注釈を載せてはどうかとの提案があり、質問

者と調整することとなった。 

その他の編集記事については、事務局説明のとおり了承され、今後の字句の精査や校正

については正副会長に一任された。 

 

２ 議会のＩＣＴ化について 

  委員会室の録画放送及び視察・研修所感等のインターネットへの公開については、これ

まで協議を継続しているが、各会派での意見を集約後、分科会としてまとめてから、企画

調整部会及び議会のあり方調査特別委員会全体会へ諮る必要があるため、現時点での各会

派の意見を報告してもらうこととなっていた。 

  まず、委員会室の録画放送について、実施するかどうかを協議した。会派間で公開して

いる会議は録画放送すべきと現状のままでよいという意見に割れたため、本日の内容を各

会派に再度持ち帰ってもらい、今後さらに協議を進めていくこととなった。 

  次に、視察・研修所感等のインターネットへの公開については、すでに情報公開の対象

にはなっているものの、それをインターネットで能動的に公開することについては、必要

性に欠けるとの意見もあった。また、現時点で全会派からの意見が全て揃っていなかった

ため、もう少し検討しながら協議を重ねていくこととなった。なお、議会だよりの紙面で

所感を掲載するかどうかについても並行して協議をしていくこととなった。 

 最後に会長から本日午後２時から開催される企画調整部会において、当分科会の今後の

進め方について、現在協議検討している内容を報告する旨の紹介があり、全員が了承し、

分科会を閉会した。 

 

上記署名する。 

 

 平成 31年１月 16日 
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会  長 


